

No se reveló fecha ni lugar del encuentro entre los dos comandantes.

El documento, divulgado en el blog de las Farc, señala que «en algún lugar de la patria» han realizado «una reunión cumbre» con el «propósito de fortalecer los avances del proceso unitario del movimiento guerrillero y revolucionario de nuestro país».

El documento, fechado en las «Montañas de Colombia», lo suscriben Nicolás Rodríguez Bautista, alias ‘Gabino’, quien encabeza el llamado Comando Central (Coce) del Eln, y Rodrigo Londoño Echeverri, alias ‘Timoleón Jiménez’ o ‘Timochenko’, máximo jefe de las Farc.

Agrega que durante ese encuentro se refirieron a la importancia que tiene la paz para el futuro de Colombia y del continente así como al reconocimiento de que cualquier solución al conflicto interno del país por las vías del diálogo, «pasa por la ineludible necesidad de adelantar conversaciones con toda la insurgencia colombiana».

El documento no precisa quiénes participaron en esa cita. En anteriores oportunidades los dos grupos han informado de reuniones, especialmente en la región del Catatumbo, para buscar la unión de las guerrillas y cesar los enfrentamientos del pasado. El pronunciamiento conjunto se da justo el día en que el Gobierno y las Farc reanudan en La Habana los diálogos de paz en los que se debe abordar el tema referente a la participación política de los rebeldes, el segundo punto de la agenda acordada por las partes.

El Eln, que según cifras del Gobierno tiene menos de 1.500 hombres, no hace parte de los diálogos de paz pese a que ha manifestado en varias oportunidades que está dispuesto a hacerlo.

En abril pasado, el presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, dijo que esperaba iniciar «más pronto que tarde» un diálogo de paz con el Eln. Sin embargo, Santos no precisó si ya hay acercamientos con esta guerrilla, ni abordó temas como el posible lugar de un eventual diálogo.

El comunicado de las Farc y el Eln agrega que durante la cita además de «tratar, reflexionar y superar definitivamente diversos incidentes que condujeron en el pasado a contradicciones, distanciamientos y choques» también hablaron de otros asuntos de «carácter estratégico para el futuro de la nación».

Farc anunció que se reunió con representantes del Eln

Destacaron la importancia de trabajar «por la unidad de todas las fuerzas políticas y sociales» que buscan cambios profundos en la sociedad, la economía, la política y la institucionalidad colombiana.

http://www.eltiempo.com/politica/farc-anunció-que-se-reunió-con-representantes-del-Eln_12903384-4